## Avanza aplicación de segunda dosis de Abdala en municipios capitalinos (+Fotos)



Aplicación de segunda dosis de Abdala avanza en San Miguel del Padrón. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 28 may (RHC) La aplicación de la segunda dosis del candidato vacunal Abdala continúa en el capitalino municipio San Miguel del Padrón, como parte de la intervención sanitaria en territorios y grupos de riesgos.

A través del intercambio con pobladores, enfermeras, médicos, estudiantes de Medicina se repiten los ojos brillosos, una sonrisa escondida tras la mascarilla, la esperanza y confianza en un producto de la

ciencia cubana.

Así lo constatamos al llegar al consultorio número 10 del policlínico California, donde la doctora Yanysleydis Monteagudo Cruz toma la temperatura, la presión y mide la glicemia.

"Desde el primer momento todo ha transcurrido bien, con ayuda de los principales factores de la comunidad para la organización del proceso, la citación por horarios de los pacientes, el cumplimiento del distanciamiento físico. En la primera etapa todo ha transcurrido muy bien. Estuvimos vacunando 10 días, aproximadamente de 100 a 110 personas diariamente".

A sus 29 años, madre de dos niñas y especializándose como Médico General Integral, Yanisleydis vive lo que ella califica como un momento cumbre.

"Realmente han sido días muy intensos, es algo histórico para nosotros. He tenido la oportunidad de conocer cara a cara, directamente con toda la población, que la conocía anteriormente en su casa, en los días de consulta, el terreno, en todas las actividades que desarrollamos, pero en estos momentos hemos interactuado con toda la comunidad".

Como días intensos pero colmados de satisfacción define la Licenciada en Enfermería Glenda León Estrada la intervención sanitaria con el candidato vacunal Abdala. Luego de 22 años vistiendo el traje blanco con cofia, esta ha sido una experiencia muy demandante.

"Estamos en el consultorio desde las 6 de la mañana recibiendo todos los insumos y no terminamos hasta que se termine con el último paciente".

La ansiedad que provoca la inyección, el aumento de la presión arterial antes de la administración del producto es uno de los síntomas más comunes comenta la enfermera.

"Tenemos pacientes que vienen muy asustados, que oyen historias de las redes sociales, aquí nos encargamos de calmarlos, de darle información y al final ellos nos dicen que tenemos la razón y nos agradecen".

El Dr. Alberto Otero, director del Policlínico California, comentó que actualmente han alcanzado a cerca del 89 % de la población, excluyendo a embarazadas, madres lactando, enfermos con tratamientos antibióticos, positivos y convalecientes de COVID-19 y menores de 18 años.

Los pacientes en espera de completar la hora luego de la aplicación del candidato vacunal compartieron criterios sobre el proceso. (Fuente: Radio Rebelde)







 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/salud/258848-avanza-aplicacion-de-segunda-dosis-de-abdala-en-municipios-\\ \underline{capitalinos-fotos}$ 



Radio Habana Cuba